

ACE fordert vom Bund ein Gesamtkonzept

Der Auto Club Europa (ACE) fordert die Bundesregierung auf, sich stärker für den Erhalt der Verkehrswege einzusetzen. „Es kann nicht sein, dass immer weiter auf Verschleiß gefahren wird. Statt kleine Puzzlestücke umzusetzen, sollte die Bundesregierung sich endlich zum Erhalt der Verkehrswege bekennen und ein schlüssiges Gesamtkonzept entwickeln“, sagte ein Sprecher. Aus Sicht des ACE wird dafür auch ein Konzept zur Nutzerfinanzierung benötigt, das sicherstellt, dass die Einnahmen ohne Einschränkungen und politische Einflussnahme tatsächlich ausschließlich für den Straßenerhalt verwendet werden. Nötig dafür sei ein Systemwechsel hin zu einer echten Zweckbindung, beispielsweise durch eine Betreibergesellschaft nach österreichischem Vorbild. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel


